



FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA
FARC-EP

COMUNICADO

Saludamos a los pobladores de Norte de Santander, al tiempo que deseamos éxitos en todas las labores que con gran fervor revolucionario desarrollan todos los días, con el ánimo de hacer de esta región una plaza de oportunidades para todas y todos.

Lamentamos profundamente los últimos acontecimientos, que se han venido presentando en la región, más específicamente en las cabeceras municipales las cuales han venido siendo objeto del accionar delictivo y descarado por parte de las bandas delincuenciales lucrando sus mezquinos y egoístas intereses personales a costa de vidas inocentes que su único pecado es levantarse todos los días hacer sus labranzas.

Hoy con gran indignación nos pronunciamos por los acontecimientos presentados en el municipio Convención, donde uno de nuestros integrantes perdió la vida por defender la dignidad de la comunidad, este fatal desenlace se dio en el marco de un cruce de disparos entre nuestras unidades y unos extorsionistas, que vienen azotando al pueblo; ya son varios meses de zozobra que ha tenido que soportar la gente de este humilde pueblo, las pruebas nos llevan a decir con gran firmeza que estos delincuentes son pertenecientes al EPL, de los cuales respetaremos su proyecto insurgente guiado por el marxismo leninismo, pero si vamos en contra de estos actos que pongan en riesgo la vida y los bienes de la población civil ya que nuestra lucha es por el pueblo no en contra del pueblo, es importante entender que con estos hechos que enlutan a la comunidad no se hace revolución, por el contrario, se enfatizan las políticas de la derecha y la ultraderecha que hacen su brindis cada vez que los revolucionarios bajamos las banderas.

Como antecedentes a estos actos, debemos recordar a las comunidades la atroz masacre perpetrada en el Municipio El Tarra la tarde del lunes 30 de julio de 2018, la cual está demostrado que los responsables fueron integrantes del EPL; y donde lamentablemente perdieron la vida 9 personas, entre los que destaca el líder comunal Freddy Quintero, presidente de la Junta de acción comunal del kilómetro 84; por esto y muchos otros acontecimientos que están muy lejos de ser actos consecuentes con el deber ser de los revolucionarios;

A partir del momento la dirección del 33 Frente ha tomado la firme decisión de declarar objetivo militar a los integrantes del EPL que continúen en estas políticas de extorción, al mismo tiempo que les hacemos la invitación a los que quieran reivindicarse en las banderas de la revolución y del marxismo a que busquen la forma de trabajar por el bien de la comunidad, de lo contrario nos veremos en la obligación de declararles objetivo militar, dejando constancia que las bases no tienen ninguna responsabilidad del actuar de las guerrillas en armas.

El pueblo debe entender que las organizaciones en armas surgimos como respuesta a la violencia estatal, no para reprimir a las comunidades vulnerables las cuales son nuestra razón de ser, por ello debe ser condenado cualquier acto que atente contra sus costumbres y culturas, las FARC-EP, hoy más que nunca ratificamos que nuestras acciones siempre van encaminadas a la defensa de sus vidas y bienes; por lo cual, cualquiera que ponga en peligro sus intereses que también son los nuestros, será considerado como enemigo del pueblo y nuestras armas entraran en acción.

Invitamos a todos los nortes santandereanos a ser vigilantes del comportamiento de las insurgencias que hacemos vida en esta región; ya que ustedes deben ser nuestros ojos, por tal razón no nos pueden permitir fallar y menos que bajemos las banderas que nos identifican.

**HASTA LA VICTORIA SIEMPRE
¡HEMOS JURADO VENCER Y VENCEREMOS!**

**13 DE ENERO DE 2021, DESDE LAS MONTAÑAS DEL CATATUMBO ESTADO MAYOR DEL 33 FRENTE
MARISCAL ANTONIO JOSÉ DE SUCRE DE LAS FARC-EP**